

Le tableau précédent semblerait indiquer qu'il y a eu une augmentation de \$1,500,000 dans la valeur des productions minérales du Canada en 1888 comparée avec 1887 ; mais il est difficile de déterminer quelle somme est due à l'augmentation de la production et telle autre à l'exactitude des relevés.

407. La valeur totale des exportations de minéraux naturels ou manufacturés en Canada, en 1888, était de \$4,738,810, soit \$69,445 de plus qu'en 1887. La valeur des principaux articles exportés était comme suit :—

Asbestes.....	\$ 277,742
Houille.....	1,974,731
Minérai de cuivre.....	257,287
Or.....	628,158
Gypse.....	121,389
Fer et acier (environ).....	350,000
Phosphates.....	298,609
Argent.....	219,008
Pierre et marbre.....	78,119
Minérai de fer.....	55,177
Autres articles.....	478,590
Total.....	<u><u>\$4,738,810</u></u>

Exportations de minéraux, 1888.

Et les pays où ces minéraux furent exportés sont :—

Etats-Unis.....	\$3,341,308
Royaume-Uni.....	478,260
Autres possessions anglaises.....	150,763
Allemagne.....	46,053
Japon.....	40,180
Saint-Pierre.....	16,312
Chine.....	12,950
Mexique.....	10,570
Autres pays.....	14,541
Total.....	<u><u>\$4,110,937</u></u>

La différence est probablement due à ce que la valeur totale fut donnée pour l'année civile, et la valeur des exportations pour l'année fiscale. On verra que 81 par cent des exportations allèrent aux Etats-Unis, et 15 par cent au Royaume-Uni et aux possessions anglaises, comparé avec 78 et 18 par cent en 1887.